



わたくし須佐衛は、この春から国民民主党の党員になりました。今後も皆様の熱いご支援をよろしくお願いします。



東伊豆町の町花「イソブキ」

「誠実・実行・こころざし！」

東伊豆町議会議員
エコセンター議会副議長
文教厚生常任委員会委員

す さ
須佐まもる



6月14日、当選間もない鈴木康友静岡県知事を表敬訪問しました！オール静岡で、県民幸福度アップを目指しましょう！！

イソブキ便り！ 令和6年7月1日発行

須佐まもる後援会 〒413-0302 静岡県賀茂郡東伊豆町奈良本 1496-18
Tel&Fax 0557-23-3501 / 080-3458-0925 E-mail:mamo@knossos.jp

バックナンバーはホームページで！ http://www.knossos.jp/giin_mamoru/face1.htm

Facebookは
こちらから！



深夜に当確！新知事に鈴木康友氏！

川勝平太前静岡県知事の突然の辞職にともなう知事選挙が投開票され、連合静岡と国民民主党、立憲民主党が推薦した前浜松市長の鈴木康友氏が初当選しました。

今回、鈴木康友に一票を投じてくださった皆様に感謝申し上げますとともに、これからもご声援のほどよろしくお願いいたします。



少人数に向けて挨拶や演説を繰り返しました。今回、鈴木康友の訴えに耳を傾けてくれた皆様に感謝申し上げます。

候補者が決定してから投票まで、応援してきた者の一人として本当に嬉しく思いますし、今後の静岡県政への期待が膨らみます。開票前半は一進一退で、特に伊豆の票の出方は大村さん優位になりましたが、

市や政令区の票が出るにつれ盛り返しました。私もこれまで何度となく選挙を見てきましたが、これだけ票数が拮抗した選挙も珍しいと思います。それだけに両候補とも静岡に対する思いが強いのですし、経験を十分に県政に活かせるお二人であつたと思います。



私も伊豆南部で応援演説をさせてもらいました。選挙ハガキの宛名書き、SNSで支持を呼び掛けたり、充実した1ヵ月でした。(稲取の和菓子店「黒初」前)

特に大村候補の「防災特区」計画は、自然災害に弱い伊豆半島に必要な施策と考えますし、伊豆の北部と南部で分断される今のアクセスは大いに問題を抱えます。また、共産党の森候補はリニアを中心に歯に衣着せぬ持論を展開し一定の票を集めました。選挙期間中に岐阜県瑞浪市でリニア工事にともなう水田や井戸の水位の低下が起きたことに、この問題の奥深さを思い知ら

されました。



野村克也監督の名言に「勝ちに不思議の勝ちあり、負けに不思議の負けなし」がありますが、鈴木知事の不思議な魅力は、西部の皆さんがよく知っていると思います！

それにしてもこれだけつきり地域性が出た選挙も珍しいのではないのでしょうか。西部の底力はすごいですね！自治体の数で比べますと8対27でこちらが負けています。東部の首長の中にはまだそっぽを向いている人もいます。これからの鈴木康友「オール静岡の鈴木康友」を訴えていきたいと思います。

須佐まもる後援会では、国民民主党のサポーターになって頂ける方を募集しております。ぜひぜひ～！

